

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di MTs Tassbeh Baitul Qur'an kelurahan Maccorawalie kecamatan Watang Sawitto kabupaten Pinrang tentang penggunaan aplikasi media pembelajaran Bahasa Arab berbasis android dan kontribusinya terhadap pembelajaran bahasa Arab kelas VIII, Peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Proses pembelajaran bahasa Arab di MTs Tassbeh Baitul Qur'an Kabupaten Pinrang sudah berjalan dengan cukup baik. Pihak madrasah telah memberikan fasilitas yang memadai untuk menunjang kegiatan pembelajaran, seperti tersedianya LED TV di setiap kelas yang digunakan oleh pengajar dan santri untuk melakukan presentasi. Fasilitas tersebut sudah dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya oleh para pendidik untuk menyampaikan materi pembelajaran yang menarik sehingga mempermudah santri dalam memahami pelajaran yang diberikan.
2. Penggunaan media pembelajaran berbasis android sudah berhasil diterapkan pada pembelajaran bahasa Arab kelas VIII di MTs Tassbeh Baitul Qur'an Kabupaten Pinrang. Pendidik dan santri sudah berhasil melakukan instalasi aplikasi android pelajaran bahasa Arab di *smartphone* masing-masing, sehingga proses pembelajaran dengan memanfaatkan media berbasis android bisa dilakukan dengan baik.

3. Kontribusi penggunaan media pembelajaran bahasa Arab berbasis android pada santri kelas VIII MTs Ponpes Tassbeh Baitul Qur'an Kabupaten Pinrang membuat pembelajaran lebih aktif dan menarik sehingga menumbuhkan kemauan belajar santri. Proses pembelajaran menjadi lebih bervariasi dibandingkan sebelumnya yang hanya menggunakan metode ceramah. Pengajar mata pelajaran bahasa Arab pun bisa ikut bersaing dengan pengajar mata pelajaran lain yang jauh lebih dahulu menggunakan media pembelajaran berbasis android. Peran pengajar pada penggunaan media berbasis android turut menentukan pencapaian kompetensi belajar santri. Pengajar tidak hanya berperan sebagai fasilitator, mediator dan motivator namun menuntut pengajar dalam kecakapan literasi teknologi berbasis android.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, ada beberapa saran yang Peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik, dalam mengelola dan menyampaikan materi pembelajaran di kelas harus pandai dalam memilih media yang tepat. Pendidik harus memiliki ide yang kreatif dan inovatif dalam kegiatan pembelajaran sehingga suasana belajar santri di dalam kelas menjadi lebih bervariasi. Santri bisa menjadi lebih termotivasi dan bersemangat sehingga terjadi peningkatan minat dalam proses pembelajaran.
2. Bagi santri, media berbasis android dan media teknologi informasi lainnya merupakan penunjang dalam proses pembelajaran yang hendaknya dipergunakan

sebaik mungkin. *Smartphone* android digunakan bukan hanya sekedar untuk main *game*, *you tube* dan media sosial, akan tetapi digunakan untuk menggali berbagai informasi untuk menambah ilmu pengetahuan.

C. Rekomendasi

Berikut beberapa rekomendasi bagi seluruh pihak, khususnya semua yang berkompeten yang ada di MTs Tassbeh Baitul Qur'an Kab. Pinrang Kelurahan Macarawali Kecamatan Watang Sawitto Kabupaten Pinrang agar pembelajaran bisa berjalan dengan baik dan berkualitas, di antaranya:

1. Bagi pihak Madrasah. Proses pembelajaran bisa berjalan dengan baik jika didukung oleh media teknologi yang memadai. Jadi rekomendasi bagi pihak Madrasah kedepan agar aplikasi pembelajaran bahasa Arab berbasis android ini bisa diterapkan secara menyeluruh pada pembelajaran bahasa Arab di MTs Tassbeh Baitul Qur'an Kab. Pinrang.
2. Bagi Pendidik mata pelajaran bahasa Arab. Proses pembelajaran yang ideal bagi santri yaitu dengan memanfaatkan media berbasis android. Buku sebagai rujukan utama harus didukung oleh media pembelajaran berbasis android dan teknologi informasi, agar dalam menyampaikan materi pembelajaran berjalan sesuai dengan harapan yang kita inginkan. Salah satu media yang bisa kita gunakan adalah media pembelajaran berbasis android.
3. Bagi santri. Santri hendaknya selalu meningkatkan prestasi dengan tetap belajar dengan giat di madrasah dan di rumah. Pergunakan media pembelajaran berbasis android sebaik mungkin untuk mendukung materi pembelajaran. Dan yang lebih

penting untuk selalu menghormati dan menghargai orang tua dan pendidik di manapun ia berada.

4. Bagi para elit pemegang kekuasaan di bidang pendidikan. Untuk selalu meningkatkan kualitas pendidikan dengan mengutamakan kepentingan pendidikan di atas segalanya karena pendidikan merupakan tongkat kehidupan bangsa.

